



# Moon

WEISS/WHITE

Kollektionsübersicht

# Jasper Morrison

Jahrgang 1959. Geboren und aufgewachsen in London. Studium an der Kingston Polytechnic Design School in London, am Royal College of Art und an der Hochschule der Künste in Berlin. Bundespreis für Produktdesign 1992 und weitere Auszeichnungen. Entwürfe in mehreren internationalen Museen. Seit 1995 für Rosenthal tätig. Seit der Eröffnung seines Designbüros in London 1986 hat Morrison für zahlreiche international renommierte Unternehmen gearbeitet. Aus seinem Büro stammt das Design der neuen Straßenbahn für die Expo 2000 in Hannover. Morrisons Arbeiten drängen sich niemals in den Vordergrund, sondern präsentieren sich scheinbar schlicht, meisterhaft auf das Wesentliche reduziert. Bei aller Eigenständigkeit wirken sie vertraut – als habe es sie schon immer gegeben.



*Born 1959 in London, where he also grew up. Studied at the Kingston Polytechnic Design School, London, at the Royal College of Art and at Hochschule der Künste in Berlin. 1992 Bundespreis for product design, plus other awards. Works in many international museums. Designing for Rosenthal since 1995. Since opening his design studios in London in 1986, Morrison has carried out commissions for numerous internationally renowned companies. The design for the new tram for Expo 2000 in Hannover came from his studio. Morrison's creations never overtly demand attention, but rather present themselves as deceptively simple, skilfully reduced to essentials. Despite their individuality they appear familiar, as if they have always been around.*



Reduziert, einfach oder gar normal – das sind die Vokabeln, die dem Design-Liebhaber beim Namen Jasper Morrison wohl als Erstes einfallen. Und dabei sind sie durchaus als Kompliment gemeint. „Design ist nicht die Demonstration des Außergewöhnlichen. Nur eines zählt: Es muss funktionieren“, fasst Morrison seine Idee von Gestaltung zusammen. Moon setzt diese Idee kongenial um. Die klare, schnörkellose Formensprache funktioniert auf jedem Tisch und macht Moon vielseitig einsetzbar.

*Minimalist, simple or even normal – these are probably the words that first spring to mind when design enthusiasts hear the name Jasper Morrison. And this is definitely meant as a compliment. “Design isn’t a demonstration of the unusual. Only one thing matters: it must work”, stated Morrison, summarising his notion of design. Moon implements this idea in a congenial manner. This clear and uncomplicated use of shape works on any dinner table, making the Moon dinner service extremely versatile.*

# Moon

BY JASPER MORRISON

Jasper Morrison



# MOON



**Brotteller | Plate**  
18 cm



**Frühstücksteller | Plate**  
22 cm



**Speiseteller | Plate**  
28 cm



**Platzteller | Service plate**  
31 cm



**Suppenteller | Plate deep**  
24 cm



**Pastateller | Pasta plate**  
30 cm



**Suppentasse | Creamsoup cup & saucer**  
0,3 l



**Bowl | Bowl**  
11 cm



**Dessertschale | Fruit dish**  
14 cm



**Schale | Dish**  
18 cm



**Schüssel | Bowl**  
21 cm



**Schüssel | Bowl**  
25 cm



**Platten | Platters**  
31 x 31 / 38 x 24 cm

# MOON



**Sauciere |  
Sauce-boat**  
0,45 l



**Teekanne | Teapot**  
1,5 l



**Espressotasse | Espresso cup**  
0,10 l



**Kaffeetasse | Coffee cup**  
0,23 l



**Teetasse | Tea cup**  
0,27 l



**Henkelbecher | Mug**  
0,29 l



**Eierbecher | Egg cup**



**Milchkännchen | Creamer**  
0,27 l



**Zuckerdose | Sugar bowl**  
0,27 l